

PRESSEMITTEILUNG vom 3.7.2017



Glas- und Dosencontainer in Aalen, Fahrbachstraße – kurz vor dem Abzug

Vor dem Glas- und Dosencontainer in Aalen, Fahrbachstraße werden regelmäßig wild Abfälle abgelagert.

Die GOA weist in Abstimmung mit der Stadt Aalen darauf hin, dass der Glas- und Dosencontainer in Aalen, Fahrbachstraße abgezogen werden muss, wenn sich die Umstände nicht verbessern.

Sollten künftig keine Abfälle wild vor dem Glas- und Dosencontainer gelagert werden, kann der Standort erhalten bleiben.